

Wetzikon, 27. September 2021

Medienmitteilung

Bank Avera feiert Richtfest

Am 27. September feierte die Bank Avera das Richtfest ihres neuen Hauptsitzes an der Spitalstrasse in Wetzikon. Der Bezug ist im Herbst 2022 geplant.

Vor rund einem Jahr haben der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung den Baustart des Hauptsitzes mit der Grundsteinlegung eröffnet. Heute ist die Hülle des vierstöckigen Bürogebäudes fertiggestellt. Am Richtfest dankte die Bank Avera den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der verschiedenen Unternehmen, die bis heute am Bau beteiligt gewesen waren, für ihre erbrachten Leistungen und ihren Einsatz.

Zusammenzug aller Abteilungen

Der neue Hauptsitz wird Arbeitsstätte des gesamten Management, des Back Office sowie der Bereiche Private Banking, Beratungscenter und Firmenkunden. Im Erdgeschoss wird die Filiale Wetzikon einziehen.

Für weitere Auskünfte

Bank Avera, Kommunikation, Bahnhofstrasse 3, 8620 Wetzikon
Aline Rey, Telefon 044 933 52 87, aline.rey@bank-avera.ch
bank-avera.ch/medien

Über die Bank Avera

Die Bank Avera ist die grösste Regionalbank im Kanton Zürich und mit 12 Filialen im Zürcher Oberland, am rechten Zürichseeufer und in der Stadt Zürich präsent. Sie ist als Genossenschaft stark mit ihren Kundinnen und Kunden verbunden und schüttet jedes Jahr einen Teil ihres Gewinns an gemeinnützige Institutionen der Region aus. Die Bank bietet Dienstleistungen in den strategischen Geschäftsfeldern Retail Banking, Private Banking und Firmenkunden an. Mehr: bank-avera.ch